

trag unserer Gesellschaft zu begleiten hatte. Die mußten zu ihrem Entsetzen meistens noch die arabischen Autobusse benutzen. Oft kam es zu Zänkereien; und die Europäer forderten mitten in der Steppe, daß man das stinkende Gesindel aussetze. Z. B. stieg da mal in Algier ein ganz Zerlumpter ein, dem fehlte ein Arm und das Geld zur Reise; dafür hatte er aber eine Masse Gedenkmünzen und Orden, und mit einigen bestach er den Chauffeur.

Benahm sich auch ganz manierlich, bis ihn jemand auf englisch anredete der Kerl verstand glänzend englisch und was vom Kriege erwähnte und was von Heldentum Und darauf feixte der Kerl, und der Engländer fühlte sich beleidigt, und darauf brach der Kerl in ein Gelächter aus und sagte etwas sehr Häßliches Mörder! sagte er. Und zum Unglück verhedderte er sich noch mit seiner Prothese in den guten englischen Stoff und zerschlitzte ihn. Und natürlich wurde er an der nächsten Station abgesetzt.